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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

 １ 開会のことば 

教頭 これより、加須市立北川辺東小学校 第３回学校評議員会を開会いたします。 

開会に当たりまして、本会議は、加須市審議会等の会議の公開及び会議録の公表

に関する要綱に基づきまして、会議を公開することとなっておりますこと、また、

本日の会議の会議録につきまして、後日、本校のホームページで公表させていただ

きますこと、あらかじめご報告申し上げます。 

 

 ２ 校長挨拶 

校長 本日は、ご多用の折、第３回学校評議員会へのご参加ありがとうございます。早

いもので最後の評議員会になりました。本日は、学校評価をもと協議いただきま

す。さまざまなご意見をお聞かせください。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 ３ 学校評価の結果の報告 

教頭 学校評議員の皆様からは、「家庭学習」と「体力向上」に関する項目に課題があ

るのではないか、とお応えいただきました。今後、コミュニティ・スクール化をと

おして、地域と一体となった学校運営を期待したいとのお言葉もありました。 

  次に教職員の自己評価からは、家庭学習、挨拶、言葉遣い、外遊びといった項目

に課題があることがわかりました。また、児童・保護者からも同様の項目で満足度

や達成度が低い割合の結果となっています。さらに、子供たちが「大人に相談や悩

みを話すことができない」といった心配な点もあります。これから、本校の課題を

明確にし、校内で検証を重ねながら次年度へ向けての教育計画を立案していく予

定です。 

 

 

 さいごに、保護者の皆様へ学校評価（アンケート）の結果について、お伝えした

文書をご覧ください。学習についての今後どのように、家庭と協力しながら子供た

ちの学力向上を図るか、授業改善の方策を検討しているところです。 

  

 

印出委員 

４ 協議 

 タブレットの賛否は、いろいろあるかもしれません。また、挨拶はできないと子

供たちが感じているのは、どうしてか？と思います。私は、挨拶をよくしてくれて

いると感じています。 

 

中野委員 

 

中野委員 

 

金子委員 

 

 

 

 外で挨拶をしない子もいますが、知らない人に挨拶することが難しい時代かも

しれません。 

時代も変わり、タクシー運転手も名前を伏せる、コールセンターでも会社名のみ

名乗り、個人の名前は名乗らない時代だそうです。時代の変化を感じます。 

挨拶は、相手がいることなので、伝わるといいのですが。交通指導や見守りの際

にお辞儀をしてくれたり、お礼をしてくれたりする子もいます。アンケート項目も

あいさつ・そうじと並列されていますが、絞ると結果は変わるかもしれません。 
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金子委員 

 

「大人に相談したり、話したりすることが苦手な子が多い」とのことでしたが、

自分の気持ちを言葉にできない子が多いのではないでしょうか。親として子供を

見ていて、自分の気持ちを伝えることが難しいのだろうと感じています。 

 

若林委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

荻原委員 

タブレットについて脳科学の面からも研究結果がではじめています。子供たち

の脳は、書く作業をしなくても脳が活発に働くようです。時代と共に脳も変化して

いくのかもしれません。また、環境面については、国や自治体が予算をもっとかけ

て、充実させていくことも検討してほしいです。 

体力の低下も心配しています。公園で遊ぶ子も減ってきたと感じています。 

家庭学習の習慣については、親と子の関わり方もあると思いますが、勉強の楽し

さや勉強の仕方を教えてほしいです。わからないことが、できるようになると楽し

いはずです。 

 

交通指導員として朝、交通指導をしています。本校の学区ではないところです

が、挨拶ができる子は少ないです。それも年々減っているので、心配しています。  

また、北川辺東小学校の普段の学校での様子を見せていただくと、とても楽しそ

うに授業を受けています。自分たちの時代とは変わりました。 

 

中野委員 家庭学習については、仕事をしながらだと関われないことも多いと感じます。外

遊びをしない子が多いとも感じています。 近所の子には声をかけますが、皆さん

の話を聞いていて、注意の仕方も気をつけないといけないと感じました。 

 

校長 

 

 

 

 

 

 皆様に、子供たちのがんばりを褒めてもらい嬉しく思います。 

次年度は、コミュニティ・スクールに移行していきます。地域一体となり、同一

歩調、同一方向を向いて「どう子供たちを育てるか」「どう地域に貢献できるよう

にするか」を議論していきます。年度当初、校長の経営方針を示しますが、コミュ

ニティ・スクールでは、経営方針に対しても承認をいただきながら、進めていくこ

とになります。また、地域の特性に応じた意見をいただくため、地域にあった人材

の要望も出していただくことにもなります。まずは、その地域として、「どのよう

な子を育てていくのか」が議論のスタートになります。 

 皆様には、今後も力をお貸しいただければと思います。よろしくお願いします。 

本日は大変ありがとうございました。 

  

 ５ 閉会のことば 

教頭 以上で、令和６年度 第２回学校評議員会を閉会させていただきます。本日は、

ご参加いただきありがとうございました。 

会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和７年２月１４日 

          署名   教頭  菊地 健太郎      

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 


